



X CONGRESO de PROFESORES de FÍSICA del CCH



SEMBLANZA DEL CONGRESO

Congreso de Profesores de Física del Colegio de Ciencias y Humanidades

Por decisión del Congreso de la Unión, el académico es el diseñador, realizador y evaluador de las funciones sustantivas de la UNAM, en particular del CCH, docencia, investigación y difusión de la cultura. Para cumplir con su tarea, el profesor debe desarrollar tanto una fuerte labor individual, incluso solitaria, como un intenso trabajo en diversos equipos, lo mismo locales que universitarios, nacionales e internacionales, con quienes discute, valora, adecua y aplica sus adquisiciones personales respecto a su disciplina y su docencia.

El Congreso de Profesores de Física del Colegio de Ciencias y Humanidades nació en 2006, como evento culminante de nuestra participación en el 2005 Año Internacional de la Física decretado por la UNESCO para celebrar el centenario de los trabajos de Albert Einstein, considerados entre los clásicos de toda la Física actual. Nació también para llenar el enorme vacío de un momento y lugar en que profesores, seminarios, grupos de trabajo, dedicados, cercanos y simpatizantes con la Física, puedan encontrarse para intercambiar experiencias, exponer dificultades compartir éxitos en los numerosos aspectos de la vida docente.

Son parte permanente de la agenda del Congreso:

- *Nuestra interminable búsqueda de la actualización disciplinaria en un entorno que proclama nuevos, diversos y complejos conocimientos cada día;*
- *La adquisición y/o desarrollo de nuevos modelos y procesos para propiciar el aprendizaje de un concepto específico;*
- *El acercamiento, uso y dominio de nuevas tecnologías para apoyar cada una de sus actividades, tanto en el aula como fuera de ella.*

En su discusión, el Congreso incluye a todo nuestro Universo, sus vecinos y todo lo que hay en ellos; los medios de los que nos valemos para que el alumno sea consciente de sus leyes, las pueda usar de día y las disfrute de noche. Incluye también que el profesor comprenda forma y tamaño de las dificultades que enfrenta y esté orgulloso de sus logros.

Los Congresos de Profesores de Física del CCH se realizan porque es voluntad del docente que así sea; porque para ella se prepara cada año, escribe su ponencia, se registra y cruza la ciudad más grande del planeta para estar presente; porque cada reunión nos hace diferentes, porque disfrutamos compartir con nuestros colegas y compañeros de aventura intelectual; porque así convertimos nuestra obligación en un gran placer.

Enero de 2012